
                                                                                                       
                                                                             
                                                                    

                                        COMUNICATO STAMPA
GRUPPO LA PERLA: RIAPRIAMO L’AZIENDA PRIMA CHE SIA TROPPO TARDI!!!!

Le settimane stanno trascorrendo e i tempi per agganciare l’ultimo trimestre dell’anno 
stanno, nei fatti, scadendo e questo comporterà perdere tutto il 2024, pregiudicando 
pesantemente la possibilità di ripresa del Gruppo La Perla!
E’ dall’8 Aprile che siamo in attesa di un tavolo con il MIMIT dove mettere a sistema le 
complessità che ci sono ben note ma ad oggi non abbiamo ancora avuto risposte in tal 
senso!
E’ dal 10 Maggio, data del  riconoscimento dell’Ammnistrazione Straordinaria de La Perla 
Manufactoring che sottolineamo a gran voce a tutti i soggetti coinvolti, Istituzioni, 
Liquidatori, Commissari, la necessità di rendere sostanziale e non meramente formale il 
riavvio delle attività mediante la procedura di attrazione di LP Management srl e di LPItalia
srl, senza la quale le stesse produzioni di LP Manufactoring non possono ripartire!
A dimostrazione concreta di quanto affermato da sempre ovvero che la suddivisione del 
Gruppo LP in tre aziende è fittizia e non ha ragioni industriali!

Eppure, ad oggi, non si riparte!

Ad Oggi siamo in attesa:

1) della definizione del Protocollo che dovrà raccordare le procedure italiane con quella 
inglese, definendo permetri e modalità di vendita congiunta degli asset del Gruppo LP;

2) del “responso” sull’attrazione che renderebbe sostanziale e non meramente formale 
(com’è oggi) il riconoscmento dell’Amministrazone straordinaria;

3) della definizione del Comitato dei Creditori in LP Management;

4) dello sblocco dei finanziamenti per consentire il progressivo ripristino delle produzioni;

5) della riattivazione della rete vendita sia retail che wholesale, senza la quale perdiamo 
l’esclusivo mercato costruito in decenni di attività e che sta insistentemente continuando a 
richiederci il nostro prodotto;

6) di un confronto con il MIMIT dove esporre e gestire le tematiche lavorative e di 
produzione connesse alla riattivazione….NON BASTANO INCONTRI TECNICI CON LE 
PROCEDURE….PER RIAPRIRE NON BASTA GESTIRE GLI ASPETTI LEGALI…. Ma 
serve un confronto con chi, per primo, ha sollevato lo stato di crisi in cui versava il 
Gruppo LP ovvero le Rappresentanze delle lavoratrici per affrontare seriamente le 



dinamiche produttive e di settore di cui si deve tener conto oggi se non si vuole 
rischiare di rimanere fermi per tutto il 2024!
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